



Le collège les Salières au championnat académique de triathlon !

publié le 13/10/2022

Une équipe du collège participait mercredi 12 octobre au **championnat académique de triathlon**.

L'équipe découvrait cette discipline où il s'agit d'**enchaîner natation / vélo / course à pied**. Cette épreuve en équipe se réalisait en relais.

Bravo à **Lou, Corie, Soren et Noa** pour leur participation ! Félicitons aussi **Suzie** pour sa participation en tant que jeune arbitre.

Le collège se classe **9e sur 14 équipes**. Très beau résultat pour une première participation !



Portfolio

